

あけましておめでとうございます。今年も子供たちの学力アップのためにご理解ご協力をお願いいたします。2学期に学校評価でいただいたご意見の中から、学力向上について、新谷小学校では、3学期に次のような取組をしていきます。その内容をご紹介します。



# 基礎学力定着を目指して



ご意見やご要望の多かった**家庭学習**の内容について、教職員で共通理解を図りました。内容や量については、発達段階に応じて工夫しますが、どの学年も「ドリル学習」に毎日取り組みます。学年によっては、タブレットを使っての取組もありますが、毎日コツコツと努力を続けて、基礎学力の定着を目指していきましょう。



## 「ドリル学習」(漢字・計算)

#### ★漢字

文字のけいこや漢字練習帳を中心に、毎日Iページを丁寧に書きます。読み仮名もきちんと書くことで言葉として覚えることができます。

### ★計算問題

四則計算(たし算・ひき算・かけ算・わり算)を繰り返し練習します。 小学生のドリル学習の習慣は、 脳科学的にも効果が大きいとされています。

## 「読書」

#### ★読書の日

じっくりと本に触れ、本の楽しさを味わってもらいたいと月に2回「読書の日」を設定しています。読んだ後には、図書館だよりにも紹介されていますが、ひと言感想を書くこともできるようになりました。学校では、朝の時間や休み時間にも、読書をしている児童が増えてきました。今後は、家庭でもゆっくりと本に親しんでほしいと願っています。 ↓ 2学期たくさん読んだで賞受賞者数です。

学 年	I·2年	3·4 年	5·6年
受賞者数	44人(91%)	34人(65%)	57人(86%)

読書は、 学力・生きるカに 影響大です!!